



Francisco José García Fernández se licenció en Geografía e Historia en 1998 y se doctoró en Historia en la misma Universidad en 2004, cursando posteriormente el Máster en Ciudad y Arquitectura Sostenibles en la Escuela Técnica Superior de Arquitectura (2013). Pertenece al Grupo de Investigación “De la Turdetania a la Bética” (HUM-152), participando o coordinando numerosos proyectos de ámbito nacional e internacional. Su principal línea de investigación está orientada al estudio de las comunidades de finales de la Edad del Hierro y su tránsito a la romanización, tanto desde el punto de vista de las fuentes escritas como de la arqueología. En este ámbito ha centrado su atención en aspectos como el poblamiento, el urbanismo, la producción cerámica o las pautas de consumo, a partir del estudio de los contextos materiales domésticos, sin dejar de lado los procesos sociales que se esconden detrás de estas manifestaciones. Por otro lado, ha desarrollado gran parte de su actividad docente como profesor de gestión de proyectos patrimoniales en varios títulos de postgrado de la Universidad de Sevilla y de otras instituciones, colaborando en el diseño de proyectos de puesta en valor y musealización de restos arqueológicos. Ello ha contribuido al desarrollo de una segunda línea de investigación relativa a la gestión sostenible del patrimonio arqueológico y al estudio de los paisajes marginales o corrientes con valores patrimoniales.